

résidences immobilier

John Taylor Bordeaux est fier de vous présenter en exclusivité cette magnifique maison bordelaise, construite en 1900, idéalement située dans le quartier des Chartrons. Avec près de 200 m² de surface habitable, cette demeure élégante offre un cadre de vie alliant charme de l'ancien et confort moderne. Au rez-de-chaussée surélevé, vous serez charmé par une vaste pièce de réception ornée de moulures, de parquet et d'une cheminée d'époque, offrant un espace convivial. Une cuisine et un grand bureau complètent ce niveau. Profitez également d'une terrasse sans vis-à-vis de près de 30 m², parfaite ...

John Taylor Bordeaux is proud to present you with the exclusive listing of this magnificent Bordeaux house, built in 1900, ideally located in the sought-after Chartrons district. With almost 200 m² of living space, this elegant home offers a living environment that combines old-world charm with modern comforts. On the raised ground floor, you'll be charmed by a vast reception room adorned with moldings, parquet flooring and an eclectic fireplace, offering a convivial and refined space for your receptions. A kitchen and a large study complete this level. You'll also enjoy a 30 m terrace with no ...

JOHN TAYLOR BORDEAUX

168 rue Fondaudège - 33000 BORDEAUX

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





